

Liebe Präsidentinnen und Präsidenten,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

auf meinem täglichen Weg nach Arboldswil begegne ich immer wieder einem Bild, das mich berührt: Eine Schafherde zieht gemächlich über die Wiese, eng beieinander, begleitet von zwei wachsamen Hütehunden, die mit ruhiger Präsenz für Schutz und Ordnung sorgen. Dieses Zusammenspiel von Vertrauen und Achtsamkeit fasziniert mich jedes Mal aufs Neue.



Gerade jetzt, da die ersten zarten Schneeglöckchen ihre Köpfe durch die schützende Erddecke recken und den nahenden Frühling ankündigen, gewinnt dieses Bild eine noch tiefere Bedeutung. Die kleinen Blüten, so zerbrechlich und doch so bestimmt, erinnern uns daran, dass selbst nach der kältesten Zeit neues Leben sprosst – leise, beharrlich und voller Hoffnung.

Es zeigt, wie wertvoll gegenseitige Verantwortung ist – und wie natürlich sie wirkt, wenn sie auf Vertrauen fußt. Genau das erleben wir im Kantonalverband der Alters- und Seniorenvereine Baselland: Menschen, die sich einbringen, füreinander da sind und gemeinsam ein starkes Netz bilden.

Unsere Gesellschaft steht vor grossen Veränderungen. Die Digitalisierung schreitet rasch voran, und die demografische Entwicklung lässt unsere Gemeinschaft älter werden, während weniger Junge nachrücken. Diese Entwicklungen fordern uns – und eröffnen zugleich neue Möglichkeiten.

Wir müssen neue Wege beschreiten, und es wird enge Zusammenarbeit aller brauchen, um diesen Herausforderungen gerecht zu werden. Politik und Verwaltung allein vermögen dieses komplexe Thema nicht zu lösen. Es braucht den Brückenschlag zwischen uns allen: zwischen Generationen, Organisationen und Bürgern. Nur so gestalten wir die Zukunft gemeinsam.

Ich bin überzeugt: Mit Offenheit, gegenseitigem Vertrauen und Mut zum Miteinander können wir den Wandel positiv wenden. Die Digitalisierung schafft Chancen für neue Verbindungen, der demografische Wandel unterstreicht die Stärke von Erfahrung und Fürsorge. Wie die Schneeglöckchen mahnen sie uns: Beharrlichkeit und Zartheit gehen Hand in Hand. Wenn wir Altbewährtes mit Neuem verbinden, entsteht nicht Verlust, sondern Bereicherung.

Lassen Sie uns von der Gelassenheit der Schafe, der wachen Aufmerksamkeit der Hunde und der zarten Kraft der Schneeglöckchen inspirieren: Bleiben wir verbunden, achtsam und zuversichtlich. Gemeinsam schaffen wir eine Zukunft, in der jede Generation ihren Platz und ihre Stimme hat.

Mit herzlichen Grüßen
Euer

Ermando Imondi
Präsident KVAV Baselland

